

Dorfspaziergänge und räumliche Entwicklungen in Suhr

Auf einem Dorfspaziergang kann man die Gemeinde Suhr aus einem neuen Blickwinkel, ihre Geschichte und neue Entwicklungen entdecken.

Im Rahmen des Projektes Socius hat die Seniorenkommission dieses neue, innovative Angebot entwickelt. Es soll auch jene älteren Bewohnerinnen und Bewohner ansprechen, die sich für die regelmässigen Wanderungen nicht fit genug fühlen oder gesundheitlich eingeschränkt sind. Versuchsweise sind vorerst vier solcher Spaziergänge geplant, einer davon fand bereits am 24. April unter der Leitung von Markus Bertschi statt.

Das Tempo der Spaziergänge ist bewusst reduziert, das Angebot richtet sich vorwiegend an alle Interessierten aber vor allem auch an Alleinstehende und an weniger mobile Menschen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Einfach kommen und mitmachen.

Die Spaziergänge finden in verschiedenen Dorfteilen statt und behandeln jedes Mal ein anderes Thema. Die Rundgänge sind geführt und lokale Expertinnen geben einen Einblick in ein Thema.

Die Routen sind einfach zu begehen, sind selbstverständlich mit Rollstuhl oder Rollator befahrbar. Der Rundgang dauert inklusive Pausen maximal anderthalb Stunden. Er findet bei jeder Witterung statt. Beginn ist jeweils um 15:00 Uhr. Beginn und Ende befinden sich am selben Ort, die aktuellen Treffpunkte werden jeweils im Suhr Plus veröffentlicht.

Die nächsten Dorfspaziergänge im 2023

Montag, 19. Juni um 15:00h: «**Die Suhre**» Leben im und am Wasser

Montag, 21. August um 15:00h: «**Strassenraumgestaltung**» Ziele, Möglichkeiten und Grenzen

Montag, 23. Oktober um 15:00h: «**Öffentliche Grünflächen**» Absichten, Gestaltung und Wirkung

Neben den Dorfspaziergängen organisiert die Seniorenkommission viele weitere Anlässe. Die Agenda finden Sie [hier](#).

Begegnungsorte mitgestalten

Auch das räumlichen Entwicklungsleitbild (REL), welches die Gemeinde zurzeit erarbeitet, beschäftigt sich mit den Fragen der bestehenden räumlichen Qualitäten von Suhr. Dabei kann man sich vor Ort auf einem Dorfspaziergang ein konkretes Bild machen, mit Fachexperten diskutieren und auch den zukünftigen Entwicklungen auf die Spur gehen. Auf den Spaziergängen zu den Themen Strassenraumgestaltung und öffentliche Grünflächen gibt es auch die Möglichkeit, sich mit Vertreter:innen der Verwaltung oder dem Gemeinderat auszutauschen. Auch Sie können beim REL

mitwirken, denn es geht darum, Leitlinien für eine Gemeindeentwicklung festzulegen, damit nicht ein Puzzlewerk aufgrund von einzelnen Bauprojekten entsteht. Wie soll sich Suhr räumlich weiterentwickeln, wo sollen Begegnungsorte sein, wie soll ein Dorfzentrum aussehen? Vielleicht inspiriert Sie ein Dorfspaziergang, wirft Fragen auf oder ermöglicht neue Einblicke. Diese Erkenntnisse können Sie dann in einem weiteren Schritt bei einem Workshop in den verschiedenen Quartieren einbringen. In den nächsten Ausgaben des Suhr Plus finden sie genauere Daten zu den Beteiligungsmöglichkeiten zum REL.

Wir wünschen Ihnen somit spannende Begegnungen auf den Dorfspaziergängen.

Peter Dietiker, Anna Greub, Alexandra Steiner

Peter Dietiker, Seniorenkommission, peter.dietiker@ziksuh.ch, 079 648 23 89

Alexandra Steiner, Fachstelle Alter, alexandra.steiner@suhr.ch , 062 855 57 63

Inhalte von Peter Dietiker, Seniorenkommission

